

備北共同運動の

原義と考へる

2月11日白人委大阪集会

大阪での集会は2月11日に四条
駅のこもうな里で行なつた。備
北共同体運動の原点を考える—M
スーパーの社会思想—が中心テーマ
マであった。

集会はまず、春の労働キャンプ
の説明から始まり、次に、大阪で
百人委員会定例会(仮説)を開こうと
いう話も合いにはりつた。月一回、
四条駅(むづな里)で開き、赤堀之
郷共同体を中心に共同体からの報
告・情報交換の場としての性格と、
共同体に関する学習会・研究会の
性格ともつ合とすることに決ま
った。また、備北だよりの製作を
共同作業化するために、百人委員
会一起てノミセでぐる牛糞などを
活用し、日時・場所(原則的にこも
うな里を利用する)を決めてその場
で作業し、百人委員会事務所(やつて
暮れまで実習生として生活してい

もそこへ行けばだれかいて、百人
委の現状がわかり、だれでも事務

の処理や難用ができる)のようす
場を創つて、こうと話し合つた。

約10名の参加者の中には、備の
労働をしている人々、ヤマギシ会では
北試を批判的に語りだしてきた人
があり、その人たちから報告して
もらつた。

M・スーパーの社会思想はしじ
ムをもとに報告があつた。以下
はそのメモである。

土方コミニューンは現在10名の共
同労働メンバード建築の仕事を請
け負つてている。今は赤字覚悟の要
塞作りをやつてゐるそつである。

今計画中の、「幸畜学園」に廻し
ての研議が各地で行なわれてゐる
ところである。

M・スーパーの社会思想はしじ
ムをもとに報告があつた。以下
はそのメモである。

土方コミニューンは現在10名の共
同労働メンバード建築の仕事を請
け負つてている。今は赤字覚悟の要
塞作りをやつてゐるそつである。

今計画中の、「幸畜学園」に廻し
ての研議が各地で行なわれてゐる
ところである。

た丁さんは、ヤマギシズムに魅力
を感じながらも、実習生と参画者
との差別や、「無我執し怒りがな
い」というのがどうも納得できな
い」といったことだ。

「宗教ではない」と
かたたどり。宗教ではない

「絶対真理」があり、いつもどの
論理にのつてた「本質」から出

発して、そこに「民主主義の
絶対原形」を見たように思えるそ
うである。また、ヤマギシ会では

フルードンの相互主義(労働組合
による互助)

サンシモンの協同組合

ロバート・オウエンのニューハ
ーモニー

フードンの相互主義(労働組合
による互助)

パンフ「われら共同体志願者」

明会には、学生会館の一室に約二
〇名の参加者が集まつた。

去る1月20日京都同志社大学
で開かれた、春の労働キャンプ説
明会には、学生会館の一室に約二
〇名の参加者が集まつた。

パンフ「われら共同体志願者」

明会には、学生会館の一室に約二
〇名の参加者が集まつた。

パンフ「われら共同体志願者」

明会には、学生会館の一室に約二
〇名の参加者が集まつた。

パンフ「われら共同体志願者」

明会には、学生会館の一室に約二
〇名の参加者が集まつた。

用放紙(マリファナ紙)、S.C.I.-F.

アーチはほぼ同じ

I.W.C.関東・玉川こんみゅわひじ
がある。それそれ共同体に対する
イメージは種々複雑にあるが、そ
のままも情況の上すべり的で、そ
る。

スーパーの社会思想は、彼の宗
教思想ときりはなししては考えられ
ず、「我と女」の思想が底流にあ
る。

集会は親しい仲間の談笑が続き
午後八時すぎ解散となつた。

情况进行する視点がない。

フードンの相互主義の系譜

サンシモンの協同組合

ロバート・オウエンのニューハ
ーモニー

フードンの相互主義(労働組合
による互助)

パンフ「われら共同体志願者」

明会には、学生会館の一室に約二
〇名の参加者が集まつた。

パンフ「われら共同体志願者」

明会には、学生会館の一室に約二
〇名の参加者が集まつた。

パンフ「われら共同体志願者」

明会には、学生会館の一室に約二
〇名の参加者が集まつた。

パンフ「われら共同体志願者」

明会には、学生会館の一室に約二
〇名の参加者が集まつた。

同志社大で キャンフ説明会行う

去る1月20日京都同志社大学
で開かれた、春の労働キャンプ説
明会には、学生会館の一室に約二
〇名の参加者が集まつた。

パンフ「われら共同体志願者」

明会には、学生会館の一室に約二
〇名の参加者が集まつた。

スーパーの社会思想は、彼の宗
教思想ときりはなししては考えられ
ず、「我と女」の思想が底流にあ
る。

アーチはほぼ同じ

